

〈3年〉



実りの秋



実りの秋です。10月は、運動会はじめ、光彫り体験、美馬地区駅伝大会、校外学習等たくさんの行事が行われました。様々な場面で、一人一人が一生懸命に取り組み輝いていました。

学校での学習への姿勢も、みんなが真面目に取り組んでいて素晴らしいです。家庭ではどうですか？今年は学力を実らせる秋です！11月12日には2回目の基礎学力テストも行われます。復習をしっかりと力を付けていきましょう。



光彫り体験



運動会



2学期役員任命



英語弁論大会全国



美馬地区駅伝大会



調理実習

### 「大島青松園への校外学習を終えて」

- 私は絶対差別をしないようにします。自分の人生を家族や友達と大切に暮らし、時間を大切に生きてきます。
- 偏見や間違った政策で人生を奪われた人たちがいることを忘れずに、これからも、人権について学んでいきたいです。
- 自分では気づかないうちに人を傷つけ、嫌な気持ちにさせてしまっているかもしれません。療養所で入所者の人がした辛い思いを忘れてはいけないなと思いました。
- 病気や障害があって自分とは違うことがあっても、偏見を持たずに一人一人を大切にする人でありたいと思います。
- 差別をせず、誰にでも優しく接していきます。偏見をもたず、自分がされて嫌なことはせず生活していきます。